

Protokoll vom 26.11.2025

Anwesende FSR Mitglieder:

- Lilly Ryll ✓
- Michael Vesper ✓
- Angelina Ostwald ✓
- Lucas Kochmann ✓
- Mobina Naserizadeh ✓
- Valentin Wagnitz ✓
- Sofia Bulyntseva ✓
- Benedikt Liebold ✓
- Jonathan Kendik ✓
- Lenard Wünsche ✓

Weitere Teilnehmer: Charlotte, Joshua

Beschlussfähigkeit: ✓

Tagesordnung

- | | |
|--|----------|
| 1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ Whiteboard) | 1 |
| 2 Beschaffung | 2 |
| 3 KNIF | 2 |
| 4 Inventarliste überprüfen | 2 |
| 5 Dekangespräch Bericht | 2 |
| 6 Lan-Party der Physiker | 2 |
| 7 Assoziierungs-Dings | 2 |
| 8 Weihnachtsfeier 15.12.25 | 2 |
| 9 Sonstiges | 3 |

Die Sitzung begann 16:19 und endete 17:50.

- 1 Sitzungs ToDos (Briefkasten/ Geschirr/ Mails/ Moodle-Abgaben/ Whiteboard)**

- erledigt

2 Beschaffung

- (Abstimmungslegende Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung)
- Ablasshahn für Iso-Kanne 30€ mit 9/0/1 beschlossen, Jonathan bestellt ihn
- Geschirrxbox (Klappkisten) 37€ mit 10/0/0 beschlossen, Lenard bestellt sie

3 KNIF

- besprochen, niemand hat Interesse

4 Inventarliste überprüfen

- Lenard, Jonathan und Mobina prüfen
- Bücher wurden schon seit Jahren nicht mehr genutzt, wir wollen sie deinventarisiert und an die Fachschaft verschenken

5 Dekangespräch Bericht

- Anwesenheitspflicht soll nicht zum Nachteil der Studis ausgelegt werden und bezieht sich nur auf Seminare. Studis können über die StuKo an der Anwesenheitspflicht mitwirken
- Ansprechpersonen bei Problemen mit Professuren: Erst Prof selbst, dann Prüfungsausschuss, dann Dekanat. Wenn ein Studi sich Sorge um ein Abhängigkeitsverhältnis macht, kann jemand vom FSR vllt. vertreten. Bei wiederkehrenden oder schwerwiegenden Problemen oder Fehlhandeln von Prof kann ggf. kann auch das Studierendensekretariat informiert werden. Unabhängig davon kann es bei Anliegen bezüglich einer Prüfungsleistung sinnvoll sein Prof beim Prüfungsamt schriftlich (via E-Mail) zu rügen. Dazu wird ein Wissensmanagement Thread auf Discord geöffnet.
- Es besteht Interesse an WHK für Brückenkurse und MINT-Raum, aber die Rekrutieren und Finanzierung scheint schwer

6 Lan-Party der Physiker

- Am 05.12., wird unter der Fachschaft beworben

7 Assoziierungs-Dings

- Änderung wird in Satzung aufgenommen
- Wird langfristig am besten auf der FSR-Website verbreitet

8 Weihnachtsfeier 15.12.25

- (Abstimmungslegende Zustimmung/Ablehnung/Enthaltung)

- 130€ für die Weihnachtsfeier mit 10/0/0 beschlossen
- Bitte in Schichtplan eintragen!
- Beginn 16 Uhr
- Auszählung der Wahl voraussichtlich ab 17 Uhr (abwarten auf Rückmeldung des Wahlausschuss)
- Bekanntgabe der Ergebnisse voraussichtlich ab 18 Uhr
- Raum Reservierung für die Auszählung
- FSR-Veranstaltung wird ab 21:30 Uhr beendet
- Um Programmpunkte kümmern sich Sophia und Jonathan
- Wir verkaufen Waffeln für 1€, Softdrinks und Kinderpunsch Flat für 2€ und Glühwein mit Markensystem 2€ für 5 Becher
- ggf. wollen wir auch Keksteller verkaufen, das wollen wir aber nächste Woche noch genauer besprechen

9 Sonstiges

- Satzungsänderung. Beni schaut nach der alten .tex Datei. Falls die existiert führt Michael die Änderung durch.